



La 38° et ses rencontres

La 38° promotion est une promotion remarquable (en toute modestie). En effet depuis sa sortie en 1961 elle a été une promotion fort peu remarquée car très peu représentée dans les assemblées d'anciens mais elle a eu la bonne idée d'organiser un regroupement en 1991 à l'occasion du trentième anniversaire de son départ de la Jol.

Des rencontres se sont émaillées depuis 1991 jusqu'à notre 50^{ème} anniversaire en 2011 au gré des occasions. La particularité de nos regroupements est qu'ils se font le plus souvent dans la région d'un de ses participants et c'est lui qui organise dans sa région une journée ou deux de rencontre, en faisant profiter de ses connaissances de terrain.

En 1991 nous étions 23 anciens chez Jean-Pierre CHARPENTIER, 21 en 2005 chez Jean-Baptiste LEBRETON et 14 en 2008 chez Jean-Louis THOMAS ces chiffres étant pratiquement doublés par la présence de nos compagnes.

En 2011 **les 50 ans** nous ont conduit à rechercher un maximum de participants et nous ont permis d'améliorer et compléter notre listing promo.

Ce programme a réuni 25 anciens (4 ont décliné pour impossibilité) et nous nous sommes retrouvés à 42 pour le dîner à Quiberon.

En clôture de cette réunion, réussie, nous avons décidé de formaliser nos futures rencontres et de prendre un pas de deux ans pour nous retrouver (le temps passe vite !). Et à cette occasion, Jean et Suzette METAYER, de Redon, se

sont alors proposés pour nous recevoir chez eux en 2013, ce qui a donné lieu au programme suivant :

Le programme élaboré par Hubert BRIGEON, Jean-Baptiste LEBRETON, Jean-Louis THOMAS et en collaboration avec nos hôtes fut le suivant : Nous nous sommes donc retrouvés les 13 et 14 juin 2013 sur les bords de la Vilaine, merveilleusement accueillis par Jean et Suzette dans leur propriété de Redon située sur les bords de la Vilaine qui nous avait organisé une magnifique réception.

25



13 Juin : accueil à Arzal pour un déjeuner croisière sur la rivière bien mal nommée, la Vilaine...





Le soir grillade sur feu de bois
par un spécialiste :
Jean Baptiste LEBRETON
(voyez son matériel de pro)
dans la propriété
de Jean et Suzette

14 Juin : Visite du musée de l'automobile à Lohéac :
14.000 m² d'exposition dans un manoir du XVII^e siècle
(Route de Lieuron). Plus de 400 véhicules (parmi lesquelles
50 voitures hippomobiles) de tous types, de tout âges et
de toutes nationalités évoquent un siècle d'automobile.
Une centaine de mannequins en habit d'époque animent
toutes les collections et les milliers d'objets présentés.



Après notre exceptionnel rassemblement
du **cinquantième** en 2011
nous nous étions engagés à nous revoir
tous les deux ans .
Donc notre prochaine rencontre aura
donc lieu en **2015**
et le but recherché est la région d'Arca-
chon sous la houlette de
Jean-Roger Morin.
On soupire d'impatience !!



Des Promos, des Rencontres, et des Projets...



Pour en savoir plus suivez ce lien : <https://sites.google.com/site/joliverie38/home>